

Projet Chilmá

Écrit par Daniela Balantazegui

Jeudi, 03 Mai 2007 12:22 - Mis à jour Mardi, 28 Juillet 2009 10:06

Le projet Chilmá, une initiative du Gouvernement Provincial de Carchi et de l'Université Catholique de Quito, fonctionne depuis 2005, sous la direction conjointe de l'archéologue Josefina Vásquez, et l'ethnohistorien et anthropologue Cristóbal Landázuri. Ce travail interdisciplinaire prétend comprendre la formation de l'identité des habitants de Chilmá d'hier et d'aujourd'hui, à travers l'interprétation de leur passé et de la compréhension de leurs problèmes actuels.

Chilmá est un site Pasto, situé sur le versant occidental de la cordillère, à la frontière avec la Colombie, entre les affluents des fleuves San Juan, Plata et Chilmá.

Chronologiquement, l'occupation correspond à la période dite d'Intégration, et sa ré-occupation tardive est en cours d'étude. Jusqu'à présent, et en ce qui concerne la partie archéologique, les étapes de reconnaissance archéologique, prospection et relevés topographiques ont été menées à bien. Les résultats de ce travail nous ont permis de concrétiser quelques aspects au sujet de la distribution spatiale, les systèmes agricoles, la distribution chronologique et les mécanismes d'échange.

Ce projet continue; ainsi, l'étape de fouilles sera réalisée en été 2007, tandis que l'on poursuit la recherche ethnohistorique et ethnographique.

Pour aller plus loin...

Vous pouvez visiter la page web du projet sur notre serveur : <http://chilma.arqueo-ecuatoriana.ec>